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Mobile Beratung Niedersachsen 
gegen Rechtsextremismus für Demokratie

Internet:           www.mbt-niedersachsen.de        Leichte Sprache 

E-Mail:	        info@mbt-niedersachsen.de

Twitter:	        @MBTnds

		         Büro Nord-West in Oldenburg:

E-Mail:      	       nordwest@mbt-niedersachsen.de

Telefon:    	        0157 32 88 35 89

		         Büro Nord-Ost in Verden:

E-Mail:     	        nordost@mbt-niedersachsen.de

Telefon:   	        0152 21 35 90 11

		         Büro Süd in Hildesheim:

E-Mail:     	        sued@mbt-niedersachsen.de

Telefon:    	        0152 03 43 14 29

		         WABE e.V.

		             Holzmarkt 15

		             27283 Verden (Aller)
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